

Du jamais vu : les rennes du Père Noël sont arrivés à l'école de Saint Genis d'Hiersac.

Extraordinaire ! Le lundi 12 décembre à 15h alors que les TAP allaient commencer à Saint Genis D'Hiersac, la maîtresse des CM découvre dans le champ en bas de l'école les rennes du Père Noël. Dans un article du JDE que les enfants de CM avaient lu, ils avaient découvert que les rennes avaient rétrécis parce qu'ils n'avaient plus assez de lichen à manger. A Saint Genis d'Hiersac, qui est la capitale mondiale du lichen, les rennes du Père Noël sont venus pour manger notre lichen dans notre cour pour être plus fort et plus gros pour la tournée du Père Noël. Les voisins de l'école ont, la nuit du 12 au 13 décembre 2016, vu en fermant leurs volets bordeaux, les rennes brouter le lichen dans notre cour et ils ont même entendu les grelots des rennes du Père Noël. Le lendemain pour le goûter de Noël de l'école, on a même vu le Père Noël en personne venir chercher ses rennes et des provisions de lichen.

